

Inicio > Generales > Atentado del ELN en oleoducto Caño Limón-Coveñas

Generales Nacional

## Atentado del ELN en oleoducto Caño Limón-Coveñas

marzo 28, 2023



Facebook



Twitter



WhatsApp



Telegram



Se activó el plan de contingencia tras atentado perpetrado por el ELN en Caño Limón- Coveñas, este sería el octavo acto de violencia.

En la tarde de este lunes se alertó sobre un nuevo atentado en el oleoducto Caño Limón-Coveñas, el cual es manejado por **Ecopetrol** y cubre una distancia de 771 kilómetros. Los lamentables hechos se dieron en la tarde aproximadamente a las 2:40 p. m, en la vereda Campo Alicia, zona rural del municipio de Cubará (Boyacá).

La responsabilidad de este atentado se le atribuye al Ejército de Liberación Nacional (ELN), de ser así este sería el octavo acto de violencia en lo que va de 2023.

Por el momento no se han registrado víctimas mortales, la transportadora Cenit, filial del Grupo **Ecopetrol**, informó que amplió la activación del Plan de Emergencia y Contingencia (PEC). Esta informó que ya dio detalles de la situación al Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Cubará sobre lo ocurrido.

Por otra parte, se dio a conocer que algunos miembros del Ejército Nacional ya desarrollan las operaciones de aseguramiento del área para el ingreso del personal técnico que atenderá el siniestro.

La compañía de transporte de petróleo hizo un llamado a la comunidad de este sector para que evite acercarse al sitio del incidente, hasta que se lleven a cabo todas las labores de evaluación, reparación, limpieza y recolección que permitan que la comunidad ya no esté en riesgo.

### Últimas Noticias



Mi posición ha sido la de fortalecer el aseguramiento sin limitar al sector privado:...

Redacción4 La Libertad - marzo 28, 2023

A través de un comunicado a la opinión pública, el presidente del Partido Liberal, César Gaviria Trujillo, confirmó la decisión de apartarse de la...



Siguiendo el rastro a la historia de Barranquilla con Alfonso Camerano

Redacción4 La Libertad - marzo 28, 2023

Tomado: Te la tiro plena



Por presuntas irregularidades en contratación de influenciadores, Procuraduría abrió investigación a funcionarios de la...

Redacción4 La Libertad - marzo 28, 2023

\*La Entidad indicó que, al parecer, se incumplió los requisitos de idoneidad y experiencia requeridos para los contratos de prestación de servicios profesionales La Procuraduría...



Santa Marta solicita reforzar controles en las vías para atender requerimientos de seguridad del...

Redacción4 La Libertad - marzo 28, 2023

\*Designan un fiscal para atender y analizar las noticias criminales. Policía realizará controles estratégicos en la Troncal del Caribe. Autoridades invitan a la ciudadanía...



"No existe brote de enfermedades hospitalarias en la ciudad": Secretaria de Salud Santa Marta

Redacción4 La Libertad - marzo 28, 2023

La Alcaldía de Santa Marta a través de la Secretaría de Salud Distrital, aclaró que "no existe un brote de enfermedades hospitalarias en la...

### Más Leídas



Mi posición ha sido la de fortalecer el aseguramiento sin limitar al sector privado:...

Redacción4 La Libertad - marzo 28, 2023

A través de un comunicado a la opinión pública, el presidente del Partido Liberal, César Gaviria Trujillo, confirmó la decisión de apartarse de la...

“Cenit y **Ecopetro** rechazan estas acciones ilícitas y hacen un llamado para que cesen estos delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera»

Por supuesto los comentarios no se hicieron esperar, teniendo en cuenta que el Gobierno de Gustavo Petro ha tenido en el último mes diálogos con los firmantes de la paz y con grupos al margen de la ley que pretende dar inicio a nuevos acuerdos y de esta manera lograr la paz total.

En medio de “la Paz total” del presidente Gustavo Petro la guerrilla del ELN atentó contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas en el municipio de Saravena, Arauca (sic...). Hay emergencia ambiental”, afirmó el concejal de Bogotá Papo Amin.

## EN MEDIO DE “LA PAZ TOTAL” DEL PRESIDENTE @PETROGUSTAVO, LA GUERRILLA DEL ELN ATENTÓ CONTRA EL OLEODUCTO CAÑO LIMÓN COVEÑAS EN EL MUNICIPIO DE SARAVENA, ARAUCA.

### HAY EMERGENCIA AMBIENTAL.

— *Papo Amin | Concejal de Bogotá (@papoaminCD) March 27, 2023*

A este atentado se le suma el incendio en campo petrolero de Arauca.

Esta grave emergencia se reportó en la noche del lunes 13 de febrero, luego de que presuntos integrantes del Ejército de Liberación Nacional (ELN) atentaran contra miembros del Ejército Nacional en zona rural de Saravena (Arauca) que tuvo como consecuencia una fuerte conflagración en la vereda El Consuelo.

## #ATENCIÓN ATENTADO TERRORISTA A CAÑO LIMON : EN CUBARÁ, BOYACÁ SUBVERSIVOS VUELAN EL OLEODUCTO.

SIENDO APROXIMADAMENTE LAS 2:40 P.M DE HOY 27 DE MARZO DE 2023, HABITANTES DEL SECTOR REPORTAN A TRAVÉS DE VIDEOS LAS CONSECUENCIAS DE LA FUERTE EXPLOSIÓN.  
[PIC.TWITTER.COM/X4MD0ZEJAH](https://twitter.com/X4MD0ZEJAH)

— *OLGUIN MAYORGA (@OlguinMayorgaP) March 27, 2023*

Los insurgentes habrían **atacado** a los **militares** con artefactos explosivos cuando custodiaban el **oleoducto de Caño Limón-Coveñas**, aunque ninguno de ellos habría resultado con heridas de gravedad tras el ataque, en medio de una oleada de **hostigamientos** armados que han ocurrido en las últimas dos semanas en esa zona del **oriente del país**.

Comenta aquí:



Siguiendo el rastro a la historia de Barranquilla con Alfonso Camerano

Redacción4 La Libertad - marzo 28, 2023

Tomado: Te la tiro plena



Por presuntas irregularidades en contratación de influenciadores, Procuraduría abrió investigación a funcionarios de la...

Redacción4 La Libertad - marzo 28, 2023

\*La Entidad indicó que, al parecer, se incumplió los requisitos de idoneidad y experiencia requeridos para los contratos de prestación de servicios profesionales La Procuraduría...

Cargar más ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Me gusta 2



Artículo anterior

Roy Barreras afirma que si no se aprueban reformas de Petro «seguirá el caos, la anarquía y la frustración popular»

Artículo siguiente

Colombia derrotó a Japón y sigue invicta en la era Lorenzo

Artículos relacionados Más del autor



Generales  
Mi posición ha sido la de fortalecer el aseguramiento sin limitar al sector privado: Gaviria



Generales  
Siguiendo el rastro a la historia de Barranquilla con Alfonso Camerano



Generales  
Por presuntas irregularidades en contratación de influenciadores, Procuraduría abrió investigación a funcionarios de la Alcaldía de Cali



Generales  
Santa Marta solicita reforzar controles en las vías para atender requerimientos de seguridad del gremio de buseteros y transportadores



Generales  
"No existe brote de enfermedades hospitalarias en la ciudad": Secretaria de Salud Santa Marta



Destacada  
Con nuevas obras: Uniatlántico facilita accesibilidad de población con discapacidad



# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que se publican en este sitio web, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escribenos: [weblibertad@gmail.com](mailto:weblibertad@gmail.com) / Teléfonos: 605 3491175

### Te recomendamos leer:



Sicarios en moto asesinan a pareja en el barrio Buena Esperanza  
septiembre 3, 2021

En Ciénaga Más de 400 policías custodiarán las Fiestas del Caimán  
enero 16, 2020